

Allianz Suisse SA

C'est avec une profonde tristesse que nous annonçons le décès de notre collègue et ami survenu le 13 février 2025, après une longue maladie.

Hichem SRAÏEB

survenu le 13 février 2025, après une longue maladie.

Hichem, Inspecteur des Sinistres, a été un membre dévoué et respecté du département des sinistres pendant près de 24 ans. Sa passion, son intégrité et son engagement ont profondément marqué tous ceux qui ont eu le privilège de travailler à ses côtés.

Il laisse dans le deuil sa famille, ses amis et ses collègues, qui garderont le souvenir d'une personne exceptionnelle. La famille a aimablement consenti à partager les détails de la cérémonie laïque, qui se tiendra au Temple de Genthod, le mardi 18 février à 10h30, afin de lui rendre un dernier hommage.

Nous adressons nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Camille Berger et les collègues d'Hichem du département des sinistres
Allianz Suisse SA